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５月１０日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

新緑の並木美しつくば道                            会長 増山 栄 

 

 第2820地区大会も終わり、クラブでは次年度の協議会、家庭集会が着々と行われ、本格的に石川丸の出

航準備に入ってまいりました。今年度もあと50日を残すのみとなりましたが、お蔭様で塚原幹事との珍道

中も何とかここまで順調？に推移して参りました。最後の踠きではありませんが、まだ事業が残っておりま

すので会員の皆様には最後までご協力のほど宜しくお願いしたいと思います。 

 私事になりますがゴールデンウィーク真只中の5月4日、二番目の娘貴子の結婚式がお台場のホテルで行

われました。嫁ぐ娘を送ることは私にとって二度目の経験ではあるのですが嬉しいような寂しいような何と

も複雑な心境であります。翌日の朝、ヨーロッパ方面にハネムーンに出発して行きましたが、今頃はパリに

ついている頃だと思います。でも現代は便利になりすぎました。昨日も現地から携帯電話がかかってきまし

たが、コレクトコールだの何だのは遠い昔の話で、すぐ隣からかけてきているかのごとく鮮明なボイスと映

像が送られてきました。 

 いつの世も子を思う親の気持ち、また、親を慕う子の気持ちに変わりは無いと思うのですが、最近の痛ま

しい事件には本当に心が痛みます。話題は少し逸れますが日本経済新聞の5月1日と2日の二日間、11ペー

ジに亘り、故富田朝彦・元宮内庁長官が書

き残した「富田メモ」について、日本経済

新聞社が設置した「富田メモ研究委員会」

の最終報告書なるものが掲載された。メモ

全体を検証したその結果を記載したのであ

る。思わず読み始めたのであるが、特に興

味を持ったことは昭和天皇が「親の心子知

らず 私あれ以来参拝していない」と不快

感を示した靖国神社のＡ級戦犯合祀問題で

あった。ほかにも、高松宮の思い出、宮内

庁内部の動きなど、人間天皇の実像とし

て、われわれ庶民には到底想像もできない

別世界の出来事がこのように昭和天皇の御

崩御から、たかだか20年近くの歳月で世

にでてくるとは、読み終えて新たな昭和史

を知った様な思いでした。是非、ご一読く

ださい。 

増山会長月例挨拶 
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つくば学園ロータリー基金 奨学金授与式 
 

筑波大学で都市地理の勉強をしている 

アヘマディ ネジアド マスレ ファテメ様 

木村真人会員が、 

 

上場会社の「株券電子化」について 

 

      の卓話をされました。 

 

 

新入会員卓話                 木村 真人 会員 
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ニコニコＢＯＸ 

出席率 

本日の合計 ￥４７，０００－ 

本年度累計 ￥１，３８２，０００－ 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

６３名  ４９名  １１名  １名 ８１．６７％ 

出席免除 

３名 

ビジター 
アヘマディ ネジアド マスレ ファテメ様  つくば学園ロータリー基金 奨学生 

礒山  正夫 
ご無沙汰になります。 

  

岡添  紘樹 
ゴールデンウィークに海外に行って参りました。 

青い海と白いカベを、目に焼き付けてきました。 

大友  浩嗣 
今月土曜日の１２日に、ツェッペリンダイワハウス号がつくばに来ます。 

時間があれば、空を見上げてください。 

片山  守 

本日、最後の出席となりました。短い間でしたが、たいへんお世話になりました。素

晴らしいつくば、それにロータリーの皆さんと、お別れするのは本当に残念です。今

後とも、トヨタカローラ南茨城を、よろしくお願い致します。 

川崎  庄一 
増山会長、塚原幹事、残り１ヶ月半頑張ってください。 

  

木村  真人 
前任の黒羽根より、元気でやっているとのことでした。 

  

鈴木  敏雄 

市制２０周年記念、つくばフェスティバル2007特別企画ツェッペリンNTダイワハウ

ス号を飛ばすことができますようになりました。会長始め、クラブ皆様、協賛をいた

だきありがとうございました。実行委員長として、御礼申し上げます。 

４月２６日例会より 

 

 

 

 

誕生日祝いをしていただき、ありがとうございました。
62歳は成年に入るのかな？青年は無理でしょうか？  

ニコニコ大賞                  岡添 紘樹 会員 
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午後６時３０分 筑波大学大学会館１Ｆレストランプラザにて国際交流親睦会を行いました。 

国際交流親睦会 

５月１７日（木）夜の移動例会 
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井田国際奉仕委員長の挨拶 石川副会長による乾杯の音頭 増山会長の英語によるスピーチ 

KhooTseYiさん（マレーシア） 

「気候の違い」のスピーチ 

キム アビョンさん（韓国） 

「食事の違い」のスピーチ 

KakuSetsuteiさん（中国） 

「言葉の違い」のスピーチ 

ジャンケン大会 

      で盛り上がります！ 

ローターアクトの皆さんも参加 

準備を手伝って頂きました。 

はい、パチリ！ 

        国際交流です。 

各テーブルとも、各国の話が弾み

ます。 

各テーブルとも、各国の話が弾み

ます、弾みます。 

上野副会長による中締めの音頭 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

マンションごみ集積所での乳児放置事件は、発見が早かった為に女児の命が助かったが、ゴミ扱いにした

親の神経が解らない。先頃、熊本の赤ちゃんポストに預けられた三歳の男児は、元気で言葉も喋れ新幹線

に乗ってきたと話しているのだから、それでもおいて帰っていく親の心はどこにあるのだろう。愛知県長

久手で起こった籠城発砲事件は元妻との復縁話のもつれだというから、亡くなった若いＳＡＴ隊員が浮か

ばれない。そんな中、全国チェーンのステーキハウスでの女性客拉致監禁事件では未だにたいした事件究

明の報道がされていない。何の罪もない一般人が巻き込まれたこの事件は、どこの国の事件かと空恐ろし

くなり、不二家の時以上にもっと取り上げるべきだと思うがメディアの反応は静かだ。嫌なニュースは毎

日聞くが、結末の見えない事件が澱の様に心に溜まっていくのは私だけではあるまい。             

                                  クラブ会報委員 齊藤 修一     

５月２４日（木） 招待卓話『霞ヶ浦八景－風景をことほぐ文化』 

         土浦市博物館    学芸員 木塚 久仁子 様 

 

５月３０日（水）に変更（夜の移動例会） 

         つくば地区３ＲＣ合同例会 

         会場：ホテルオークラアネックス昴西の間 

                        ＰＭ７：００～ 

         昼の部 ３ＲＣゴルフ大会：豊里ＧＣ 

                        AＭ９：３０～   

         ５月３１日（木）休会（３ＲＣ合同例会と振替） 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   

2006-07 Vol. 37 

Page 6 

プログラム 予告 


